

みんなのき倶楽部

異年齢交流

8月に予定していた「親子で遊ぼう day」は、台風接近のため残念ながら中止となりましたが、楽しんできたことを継続的に行う姿が見られます。“お祭り”を「ちいさいクラスのこたちにやってあげたい！」という意見があり、他クラスの友だちが楽しんでいる様子を見て喜ぶ姿が見られました。



他クラスの友だちを招待し、輪投げで遊んでもらった後、また部屋まで送り届けることを何度も繰り返す姿が見られました。

1年生によるペープサートを披露！ストーリーも小道具も全部手作りです！



かき氷屋さんのために作っていたものは「スノードームにしてクリスマスにつかうわ」と、次の案が生まれています。

8月・9月生まれ誕生会 9月18日(水)

誕生月の友だちへのインタビュータイムには、「好きなあそびは?」「好きなべんきょうは?」などの質問があり、少し照れながらも真剣に考えて答える姿が見られました。チーム対抗のゲームでは“文字の画数当てゲーム”と“お題リレー”を行い、チームで力を合わせ、盛り上がる姿が見られました。



「“を”って3かく?4かく?」「このかんじなんてよむんやろ?」



スキップとケンケンでリレーを行いました。「だれがさいしょにはしる?」「はやくすわろう!」と、チームで相談したり、声を掛け合ったり、チームワーク発揮!



梅ジュース

6月に作り始めた梅シロップが出来上がりました。梅シロップ作りの記録を見ながら、梅が浸かっていく様子を振り返り、その後梅ジュースにしてみんなで乾杯! すっきりとした梅の甘さはこどもたちに大好評! 梅の美味しさを堪能しました。

2年生の友だちが作ってくれた梅シロップ作りの記録を見て、「さいしょあんなんやったな」と呟く声が聞こえていました。



「かんぱ〜い!」

「おいしい!」「もう1かいのみたい!」



お手伝い

10月に行われるこども園の運動会に向けて、職員が準備をしていると、「わたしもてつだう!」「やりたい!」と、こどもたちも協力してくれる姿が見られます。こどもたちの頼もしさに成長を感じます。

ダンボールに絵の具で色付けしています。「ここはあかにするわ」「こっちはしましまにしよう」「このいろまぜたらどうかな」



スズランテープを三つ編みにして紐を作っています。「わたしみつあみとくいやしやりたい!」「あおとピンクときいろにしようかな」



10月の予定

●小学校代休日 10月21日(月)

お知らせ

- 10月21日(運動会振替日)は8:00より受け入れ可能です。100円程度のおやつ(ガム・飴など不可)・弁当を持参ください。
- 園に置いておられる着替えの衣替え、サイズの確認をお願いします。
- 11月~1月の間は、一人帰りの最終時間が16:30になります。日没時間の関係上、こどもの安全を考慮して変更となっています。よろしくお願いします。

